

Nachhaltig mobil in Tourismusregionen vom Burgenland bis Vorarlberg

Veranstaltung im Rahmen der Ferienmesse Wien 2014
16. Jänner 2014, 11–17 Uhr
Saal LEHAR 1, Messe Wien

Nachhaltig mobil im Urlaub!

Wie können im Rahmen transnationaler Projekte attraktive „sanft-mobile“ Angebote, Packages und moderne Reiseinformationen für den Gast geschaffen werden? Wie werden diese genutzt? Und wie können solche Maßnahmen finanziert werden?

Die Veranstaltung gibt Antworten auf all diese Fragen, bringt Impulse für die Umsetzung in der eigenen Region und bietet auch einen Blick auf die österreichische und EU-weite Förderlandschaft. Zu Wort kommen Tourismusregionen und -organisationen vom Burgenland bis Vorarlberg, sowie Lokalbahnen, die in den vergangenen Jahren entsprechende Maßnahmen gemeinsam umgesetzt haben.

Im Rahmen der Veranstaltung findet auch die Auszeichnung neuer Projektpartner von klima:aktiv mobil aus dem Tourismus- und Freizeitbereich sowie die feierliche Verleihung des Österreichischen Umweltzeichens für Tourismusbetriebe statt.

Zur Veranstaltung lädt das Umweltbundesamt in Kooperation mit dem Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft, dem Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie, dem Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend sowie der Wirtschaftskammer Österreich.

Die Veranstaltung wird im Rahmen der Projekte ACCESS2MOUNTAIN und TRANDANUBE (Lead-partner: Umweltbundesamt) durchgeführt und über das transnationale Programm „South-East-Europe“ durch die EU kofinanziert.

Anmeldungen bitte bis zum 09. Jänner 2014 unter nachhaltig-mobil@nf-int.org.